

Crónica de la visita pastoral de D. Carlos Escribano a la parroquia de Santa Rita de Zaragoza.

Los días 21 y 22 y la tarde del 23 de marzo de 2025 hemos tenido la suerte de tener la visita pastoral de nuestro pastor D. Carlos Escribano. Han sido días de gracia, de reuniones, conversaciones, de vida compartida, donde hemos podido presentar a D. Carlos la tarea pastoral que realizan los distintos grupos de la parroquia, y hemos podido escuchar sus palabras de ánimo, orientaciones y apoyo para seguir adelante con nuestro trabajo y nos ha pedido que, este arciprestazgo de Santa Engracia al que pertenecemos, sigamos tirando de la labor evangelizadora.



Comenzamos el viernes 21 visitando el Colegio San Agustín, primero por algunas aulas de 2º y 3º de infantil y asistiendo en la Capilla Redonda a una breve oración con los alumnos más pequeños del colegio. Ellos respondieron con su habitual alegría y cariño infantil. Después los alumnos de 6º de primaria estaban con una sesión de interioridad. Estuvimos con ellos y, mediante un cuento, pudimos entrar en nosotros mismos.



A media mañana fuimos al comedor de los profesores, donde tomamos café y D. Carlos pudo dialogar con los profesores que forman parte del Departamento de Espiritualidad, algunos coordinadores y profesores de religión. Al marchar a sus clases, pasamos al

Polideportivo San Agustín donde, con el gerente del mismo y el vicepresidente de la Junta Directiva, D. Carlos conoció las instalaciones y las actividades que allí se realizan. Después fue pasando por todas las clases de Secundaria y Bachillerato, conversando con los alumnos, dando ánimo y contestando sus preguntas. Fue un momento muy interesante donde conoció y animó, especialmente, a los jóvenes que participan de la Hospitalidad de la Virgen de Lourdes. Para terminar la mañana, tuvo una reunión con algunos miembros del Grupo Juvenil del colegio donde le explicaron su itinerario de fe y las actividades que realizan con los alumnos del colegio a los que animó por su gran tarea, siendo evangelizadores de otros jóvenes.

Al mediodía disfrutó de la comida con la comunidad de los PP. Agustinos y, después de un momento de descanso, tuvo una reunión con la comunidad de agustinos donde cada fraile le explicó donde había vivido y sus labores pastorales. Fue un momento de fraternidad y de compartir la vida y la fe. Por la tarde, saludó a los jóvenes que están en la catequesis de la confirmación a los que muchos ya había visto en las aulas del colegio, después conoció la labor del Banco de alimentos. La hablaron del perfil de personas que acuden al mismo y cómo realizan su labor. Tras esto, D. Carlos se reunió con la acción social de la parroquia: el equipo de la Unidad Pastoral de Caritas, con sede en Santa Rita, la Pastoral de la Salud y Manos Unidas. Los diversos grupos le explicaron su labor, sus dificultades y sus alegrías. D. Carlos los escuchó y animó a que siguieran en esta gran labor de ayuda a los hermanos más necesitados. Y para terminar el día en la parroquia, D. Carlos se reunió con Junta Rectora de la Real Hermandad de Cristo Resucitado y Ntra. Sra. de la Esperanza y del Consuelo. Le explicaron su labor en la Semana Santa pero también todas las actividades que llevan a cabo durante el año, su labor social y cultural y su apoyo constante a la parroquia.



El sábado 22 D. Carlos comenzó el día visitando en sus casas a varias personas mayores de la parroquia. Fue un momento emotivo y bonito donde D. Carlos se acercó a nuestros mayores conversó con ellos, les dio la comunión, se preocupó por su salud, animó a sus familias. Al terminar estas visitas volvió a la parroquia donde celebró la misa de las 12 h. con los fieles que acuden a esta misa. Estuvo muy bien animada con los cantos de la Coral San Agustín y participada en las lecturas con la Adoración Nocturna y la Renovación

Carismática. Después de saludar a un grupo de fieles, se acercó al columbario de la parroquia donde, con varios familiares, visitó el mismo y rezó un responso por el eterno descanso de los que allí moran. Tras esto, se acercó al Tanatorio Centro de Enalta donde saludó a los trabajadores y visitó las instalaciones. Después volvió a la comunidad para comer y se encontró con una sorpresa, los agustinos tenían un encuentro de religiosos de la zona norte. Allí pudo saludar al P. Provincial y a los hermanos que había acudido, compartió la comida y una agradable charla en el comedor que se llenó con 30 comensales. Al terminar el almuerzo marchó para poder realizar otras labores.

Por la tarde volvió a la parroquia y comenzó la tarde con saludo al Capítulo General de la Real Hermandad de Cristo Resucitado y Ntra. Sra. de la Esperanza y del Consuelo, donde todos quedaron muy fortalecidos con sus palabras y su cercanía. Allí les animó a vivir bien su vocación cofrade y su fe puesta en la Resurrección de Jesucristo. Les recordó la importancia de su testimonio al ser el cierre de la Semana Santa y testigos de la resurrección de Cristo en la sociedad. Después pasó a saludar a la Asociación Juvenil Tebarray que tenía una actividad con los chicos, y como estos llegaron tarde, estuvo con los monitores interesándose por sus actividades durante el año y por el campamento que realizan en Ansó.



Al terminar este encuentro, se acercó a la reunión con los catequistas de la parroquia, tanto de primera comunión, confirmación y de adultos. Ellos les explicaron lo que hacen, sus alegrías y dificultades y D. Carlos les animó en la gran labor evangelizadora que llevan a cabo. Desde su antigua labor cuando era párroco y su visión como pastor de la archidiócesis, les estuvo orientando en su labor evangelizadora y recordando la gran importancia de lo que hacen. Tras esto, subió a los despachos parroquiales donde revisó y firmó los libros sacramentales. Luego asistió a la reunión del Consejo Pastoral y Consejo Económico. Cada miembro del consejo le explicó a qué grupo representaban, la labor del

Consejo Permanente y cómo se organiza el consejo. D. Carlos les explicó el Plan Diocesano Vita para animarles a seguir trabajando unidos a toda la Diócesis uniendo las líneas diocesanas con las líneas pastorales agustinianas. Se sorprendió gratamente que todos conocieran el Plan Diocesano Vita, como no podía ser de otra manera. Tras un bonito coloquio donde nos enriquecimos mucho, pasamos al Hogar San Agustín donde la Hermandad estaban terminando su capítulo. Esa tarde después del Capítulo General Ordinario, la Hermandad había celebrado la imposición de medallas a los nuevos miembros y terminaba su jornada con un picoteo, al que D. Carlos y los consejos pastoral y económico nos sumamos para compartir con ellos.

El domingo 23 comenzó su visita a las 5 de la tarde para reunirse con los grupos de vida cristiana: el grupo familiar Casiciaco, la Fraternidad Agustiniana, y, como muchos de estas personas son los que llevan a cabo las jornadas previas al sacramento del matrimonio y el proyecto diocesano Primeros Años de acompañamiento a parejas jóvenes que se han casado recientemente, le explicaron lo que hacían en estos espacios de evangelización. Tras entender un poco que era eso de Casiciaco y Fraternidad, se estableció un diálogo en el que D. Carlos resaltó la gran importancia de los grupos de vida y fe, que como grupos VITA animen la pastoral de la parroquia y la diócesis y nos animó a que no perdamos nunca la perspectiva del Primer Anuncio tan importante. Nos insistió a que no nos resignemos frente a las dificultades de la evangelización, nuestro mundo está hambriento de Dios y, aunque estos momentos son duros, son nuestros momentos y nuestra gente para evangelizar y llevar la Buena Noticia del Evangelio. Al terminar la reunión, celebramos con alegría el cierre la visita pastoral con la eucaristía con los grupos parroquiales con una celebración vivida y alegre y le agradecemos a D. Carlos los momentos vividos, las enseñanzas y los ánimos que recibimos de él. Muchas gracias D. Carlos por su cercanía, su cariño, sus palabras. Recogemos el guante y, en medida de nuestras posibilidades, trabajaremos con ilusión por la evangelización, por el primer anuncio para ser en medio del barrio un foco de luz donde Cristo muerto y Resucitado sea el centro de nuestras vidas. Muchas gracias D. Carlos por acercarte a ésta tu parroquia.